

Forum26

Begrüßt zwei Neuzugänge

Montag, 07.08.2017

Das Forum 26 begrüßt im Rahmen der Küchenmeile 2017 vom 16. bis 22. September mit Schneider und PKM zwei neue Elektrogeräte-Hersteller in Bruchmühlen-Rödinghausen.

Schneider gibt auf der diesjährigen IFA vom 1. bis 6. September in Berlin seinen Marken-Relaunch bekannt und zeigt im Forum 26 Elektrogeräte im Vintage-Design. „Wir bringen Schneider in das Marktsegment zurück, wo es einst erfolgreich gewirtschaftet hat. Mit einfach zu bedienenden Geräten, kombiniert mit vornehmer Eleganz, ist es Schneider gelungen, die Zeitebenen mit Wünschen und Ansprüchen zu vereinen. Auf diese Produktphilosophie setzen wir mit unseren neuen Geräten“, erläutert Stefan Witt, Geschäftsführer der Marke Schneider.

Der zweite Neuzugang, die PKM GmbH & Co. KG, zeigt sein Produktsortiment im Preiseinstiegssegment. „PKM bietet seit 30 Jahren ein breites Produktspektrum an Elektro-Haushalts Großgeräten zu erschwinglichen Konditionen an. Dabei achten wir auf herausragende Qualität und erstklassigen Service“, so Manfred Müller, Vertriebsleiter bei PKM.

[zum Seitenanfang](#)